

Ubstadt-Weiher

Neuer Web-Auftritt

[03.06.2010] In neuem Design und mit neuen Services präsentiert sich die Website der Gemeinde Ubstadt-Weiher. Als Basis dient die dvv.Portalplattform.

Der Internet-Auftritt der baden-württembergischen Gemeinde Ubstadt-Weiher ist komplett überarbeitet worden. Grundlage der technischen und optischen Erneuerung der kommunalen Web-Präsenz ist die dvv.Portalplattform der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF). Bei dem Relaunch wurde insbesondere auf Serviceorientierung und E-Bürgerdienste Wert gelegt. So wurde das Verwaltungsportal service-bw integriert. Wie die KIVBF mitteilt, verfügt die Website unter anderem über einen Online-Dienst mit Formularen, die am PC ausgefüllt und versandt werden können. Zudem können sich Bürger mithilfe eines Veranstaltungskalenders sowie eines Pressemoduls einen Überblick über aktuelle Ereignisse der Gemeinde verschaffen.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Ubstadt-Weiher, Portale, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF)